



CIRCULAR INFORMATIVA Nº 3

Pudahuel, 12 de marzo, 2024

Asunto: Prevención ante la pediculosis

Estimada comunidad educativa Villa San Ignacio:

Esperando que todos se encuentren muy bien, nos dirigimos a ustedes para comentar que, al inicio del año escolar, es común que surjan casos de pediculosis en los colegios debido a contraerse durante las vacaciones y no somos la excepción. Esto puede pasar inadvertido para los apoderados, lo que lleva a la propagación entre los compañeros. Emitimos esta circular para informar y prevenir la pediculosis, evitando casos a lo largo del presente año. Recomendamos las siguientes medidas de prevención:

- Revisar a su pupilo periódicamente, especialmente detrás de las orejas y nuca.
- Mantener una buena higiene personal y capilar.

Dado que los escolares suelen juntar sus cabezas al jugar, existe siempre el riesgo de contagio. Por ello, especialmente en el caso de las niñas, solicitamos que asistan con el pelo tomado en moños o trenzas. En el caso de los niños, se recomienda mantener una buena higiene y llevar el pelo corto. Además, instamos a establecer como rutina semanal en la familia la revisión del cabello durante el año escolar.

Agradeciendo su colaboración, le saluda atentamente.

EQUIPO DE GESTIÓN

SANIG

"Nuestro compromiso es formar a niños y niñas en el área académica y valórica."